

Benjamin Rossmann gewinnt RLP-Titel

Bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften überzeugen die Starter der RSG-Montabaur

MAXDORF. Bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften über die Mitteldistanz im pfälzischen Maxdorf waren die Triathleten der RSG Montabaur mit drei Mannschaften am Start und konnten mit starken Leistungen überzeugen. Markus Mille kam als erster der Kreisstädter in 27:20 Minuten nach zwei Kilometern aus dem Lamsheimer Weiher und wechselte auf die sehr selektiven 85 Kilometer auf dem Rad durch den Pfälzer Wald. Hier spielten insbesondere Benjamin Rossmann und Andreas Knopp ihre Stärke aus und setzten sich im Verfolgerfeld der Spitze fest. Zu diesem Zeitpunkt führte Norman



Stadler, der Sieger der Weltmeisterschaften in Hawaii, das Rennen vor Timo Bracht an, dem Zweitplatzierten des Ironman Frankfurt.

Auf den abschließenden 20 Kilometern der Laufstrecke setzte Rossmann das Ausrufezeichen des Tages, indem er mit 1:11:40 Stunden knapp zwei Minuten schneller als Stadler und Bracht lief. Um den Sieg konnte er damit zwar nicht mehr kämpfen, wurde als Gesamtneunter in einem hochklassigen Feld aber bester RSG-Athlet und Rheinland-Pfalz-Meister seiner Altersklasse TM 25.

Nach Rossmann liefen Andi Knopp, Markus Mille (Vize-RLP-Meister TM 35), Jürgen Fries und Heiko Spitzhorn ins Ziel ein. Thomas Ritschel kam kurz nach Spitzhorn ins Ziel und wurde mit seiner Endzeit von 4:28 Stunden Vize-RLP-Meister der Klasse TM 40.

Insgesamt konnten alle drei Teams der RSG ein hervorragende Mannschaftsergebnis vorweisen: In der ersten RLP-Liga wurde mit der zweiten Mannschaft der erste Platz erreicht, ebenso siegte die dritte Mannschaft in der zweiten RLP-Liga. Die Mastermannschaft wurde nur hauchdünn vom TCEC Mainz auf den zweiten Platz verwiesen.